

令和7年度 学校通信

二中だより



〈学校教育目標〉 誰もの“幸せ”を考えようとする生徒の育成  
～ 仲間とともに笑顔で次代を生き抜く力を育む ～

〔めざす生徒像〕 自分を見つめ 大切にする生徒 / 人とのつながりを大切にし 学びをつなぐ生徒

〔めざす職員像〕 子どもを見守り 環境を整える職員 / 人とのつながりを大切にし 学び続ける職員

〔めざす保護者像〕 子どもを見守り 環境を整える保護者 / 人とのつながりを大切にし 学び続ける保護者

〔めざす地域・社会像〕 子どもを見守り 環境を整える地域・社会

〈生徒会スローガン〉 つながろう大田二中 ～あいさつ・協力・幸せ～

HP 用

第2号 2025. 5. 13 / 文責：堀江 真佐邦

新年度が始まって1カ月経ちました。この間、避難訓練(4/14)や授業公開・PTA総会・学年懇談会(4/21)、希望制個人懇談(4/23～25)など、年度当初のさまざまな行事がありました。

また、先週末までは大型連休もありましたし、季節の変わり目でもありません。体調を崩している人もいますかと思しますので、しっかり寝て規則正しい生活を送り、健康第一で過ごしてくださいね。

### つながりを大切に(^-^)

今年度は“つながり”という言葉キーワードにしているということは、すでにお話ししています。そのことを具現化するために、子どもたちも私たちも行動を起こしています。

4月18日(金)には、立正大学教授：鹿嶋真弓先生をお招きし、2年1組で学級活動の師範授業を行っていただきました。その後、職員研修を行い、授業を振り返り



ながら、つながりを深めていくことに対しての実践的な研修を行いました。他校の先生や県・市の教育委員会の方も来られ、学びを深めました。

また、子どもたち同士もつながりを深めています。これまでも行っている分教室のみなさんとの対面式や校外学習、昨年度から実施しているアドジャン・トークの時間などはもちろん、今年度は、3年生が新生活に慣れない1年生の相談にのる時間を設定し、中学校生活へのアドバイスを送る時間を設定するなど、これまでにない取組・つながりが実践されています。これらの活動を通して、つながりが深まり、学校生活がもっと楽しくなることを願っています。



## 現在、テスト前の期間です！しっかり勉強を！

今週末には中間テストがあります。1年生にとっては初めての定期テストとなります。先輩からよいアドバイスもあったことと思いますし、計画をしっかり立てていることと思いますので、試験当日も全力で最後まで頑張りましょう。もちろん2・3年生も同じです！



## いよいよブロック大会が始まります！

今年度に入って、バレーボール部(第38回島根県中学生バレーボール大会 優勝 4/26、第76回石見地区中学校春季バレーボール大会 優勝 5/3)や野球部(第3回島根県中学校軟式野球選手権大会 優勝 4/5、第42回全日本少年軟式野球大会地区予選を勝ち抜き中)を中心に、各種大会での活躍が報告されています。そして、いよいよ今月28日(水)からは、益田市営陸上競技場行われる陸上のブロック大会を皮切りに、浜田地区のブロック大会があります〔他競技は来月4日(水)～6日(金)〕。3年生にとっては県大会出場がかかる大きな節目の大会です。体調を整え、全力で目標を追いかけましょう！応援しています(詳細は各部から案内があります)！

部活動名	期 日	会 場
卓 球	6 / 5, 6	大田総合体育館
バレーボール	6 / 5, 6	温泉津総合体育館、江津市民体育館
野 球	6 / 4～6	いわみスタジアム、大田市民球場
剣 道	6 / 5	邑智中学校体育館
ソフトテニス	6 / 4～6	江津市中央公園テニスコート
バスケットボール	6 / 4, 5	島根県立体育館、ふれあいジムかなぎ
サッカー	6 / 5, 6	サン・ビレッジ浜田
陸上	5 / 28	益田陸上競技場



※吹奏楽部…6/7：西部地区吹奏楽祭(悠邑ふるさと会館)に参加。

★ホームページには週ごとの出来事を掲載していますので、そちらもご覧いただければ幸いです。